

Zeitschrift: Der Schweizer Familienforscher = Le généalogiste suisse
Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung
Band: 7 (1940)
Heft: 4-6: Deux publications vaudoises

Buchbesprechung: Zum ersten Band des Familiennamenbuches

Autor: R.O.

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Decollogny, Adolphe. Notice historique et généalogique de la famille Decollogny d'Apples et Reverolle. — Lausanne, Imprimeries Réunies S.A. 1940 (Prix: Fr. 10.—.)

Nous avons reçu cette importante Notice avec la généalogie tirée d'un fascicule à paraître au *Recueil des généalogies vaudoises*. Une substantielle étude de 24 pages, écrite par M. Ad. Decollogny, précède la partie généalogique et nous permet de suivre les origines, le développement, l'activité de cette famille en pays vaudois comme aussi d'obtenir une notion plausible sur son étymologie compliquée.

Br.

Zum ersten Band des Familiennamenbuches

Die dritte Lieferung des Familiennamenbuches der Schweiz ist dieser Tage erschienen und in die Hände der Besteller gelangt. Damit hat der erste Halbband dieses Nachschlagewerkes seinen Abschluss gefunden. Die Subskribenden auf die Lieferungsausgabe können die Einbanddecke für den ersten Halbband zum billigen Preise vom Fr. 2.50 bestellen. In diesem Preis sind die Kosten für das Einbinden der 3 Hefte inbegriffen, wenn die Lieferungen sogleich dem Verlag (Polygraphischer Verlag, Zürich, Limmatquai 4) zum Einbinden zugestellt werden.

Die Hefte für den zweiten Band sollen, wenn keine ausserordentlichen Ereignisse eintreten, im Abstand von etwa 6 Wochen herauskommen, so dass das ganze Werk bis im Herbst vollständig vorliegt.

Trotz aller Sorgfalt bei der Aufstellung der Erhebungslisten durch die Zivilstandsämter und bei der Bearbeitung haben sich einzelne kleine Fehler eingeschlichen und sind einige Namen nicht in die Listen eingetragen worden. Wir bitten alle Benutzer des ersten Bandes, sie möchten, wenn sie solche unrichtige Angaben entdecken oder auf Lücken stossen, nicht unterlassen, diese Wahrnehmungen dem Bearbeiter des Namenbuches oder dem eidg. Amt für den Zivilstandsdienst in Bern melden. So wird es möglich sein, diese Fälle aufzuklären und die nötigen Korrekturen und Ergänzungen in der Schlusslieferung anzubringen.

R. O.

Vereinigung für Familienkunde St. Gallen-Appenzell

8. Jahresbericht pro 1939, von A. Bodmer.

Das Schicksalsjahr 1939 ist auch an unserer Vereinigung nicht spurlos vorüber gegangen. Die politischen und militärischen Ereignisse auf der Weltbühne führten notgedrungen zu einer gewissen Einschränkung unserer Tätigkeit. So konnten anstatt der üblichen 9 nur 6 Monatsversammlungen abgehalten werden, da die Mobilisation unserer Armee und die dadurch erfolgte Einberufung einer Reihe unserer Mitglieder den Beginn der Wintersitzungen erst im Dezember gestattete.